



淡路大震災の際に全国
目標に練習に励んでいます。
ます。兵庫県代表として
神河町消防団の健闘
をお祈りしたいと思
います。

また、当日は、阪神・
淡路大震災の際に全国
目標に練習に励んでい
ます。兵庫県代表とし
て神河町消防団の健闘
をお祈りしたいと思
います。

この大会は、消防団員の消防技術の向上と士気の高揚を図り、消防活動の進歩充実に寄与することを目的として隔年で開催されています。

これまで関東で開催されていましたが、今回は、阪神・淡路大震災から十年を経過した後、初めて開催される大会であることを初の地方開催として兵

庫県で開かれます。大会では、各都道府県からポンプ車の部一四隊、小型ポンプの部二三隊が出席し、日頃の訓練により培われた消防操法の技術を競います。兵庫県からは、八月六日(日)に開催された第二回兵庫県消防操法大会で優勝した神河町消防団が小型ポンプの部に出場します。神河町消防団は合併前の神崎町消防団の頃から操法に力を入れて取り組んでおり、全国大会へは今回で七回目の出場であり、前回大会のポンプ車の部準優勝など、これまで準優勝三回、入賞一回という成績を収めています。今回は地元開催ということもあり、自治会や家族からの応援を受け、全国制覇を目指して練習に励んでいます。

当時は、全国から集まる消防団員の操法をご覧いただき、今後の消防活動の向上に役立てていただくとともに、この機会に全国の消防関係者との交流を行いたいと思います。

阪神・淡路大震災クラス(震度七)の地震を再現した震動実験により、様々な構造物の破壊過程と新しい耐震技術を検証することができます。三次元震動破壊実験施設「E-ディフェンス」の見学も可能となっています。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。

また、当日は三木総合防災公園の施設見学も行われます。陸上競技場に設けられた備蓄施設にある備蓄物資の公開を行うとともに、「復興の歩み展」として大震災からの復旧復興のパネル展示を行います。さらに、即売します。



第二〇回 全国消防操法大会開催迫る

発行所
財団法人兵庫県消防協会
神戸市中央区下山手通4丁目16番3号
編集発行人 関山巧
定価 1部金44円
題字 井戸知事

あなた的心の
消さないで
注意の火

全国消防操法大会出場

神崎郡支部 神河町消防団



指揮者
選手各コメント
神河町消防団
足立 哲哉

「全国大会を楽しみながら、目指すは日本一で頑張ります。」

2番員
笠倉 秀之

1番員
林 秀作

「たくさんの方々に応援や協力をいただいて、全国大会の舞台に立てるこどを本当に幸せに思っています。」

補助操作員
井上 直樹

「完全燃焼！」
3番員
足立 隆史

「選手一丸となつて全国制覇を目指して頑張りますので、ご声援よろしくお願いします。」

大会ではその声援に応えられるよう、またこの舞台を楽しんで、自分たちの操法が出せるよう頑張りますので、引き続きご声援よろしくお願いします。」

お見合い

品川レスカ



宝塚市は、阪神都市圏の中央
後背部に位置し、宝塚歌劇・手
塚治虫記念館・阪神競馬場等に
は多数の観光客が全国各地から
訪れ、「おしゃれ」「華やか」
「きれい」といった言葉で彩ら
れた「美しい町」として知られ
ています。

宝塚市消防団は、昭和二九年
四月発足以來、市街地消防団が
統合され、昭和五〇年九月末を
もつて北部地域（南北十五km、
東西五kmの周囲を山林に囲まれ
た地域）のみに、一団本部・十
一分団が再編され、現在に至っ
ています。団員数は一九二名で
組織されており、ポンプ自動車
五台、小型動力ポンプ付積載車
六台が配備され、通信連絡体制
も整備されています。



地域を守る心意気
宝塚市消防団
古東 宏之 团長

古東團長は、昭和三四年に入
り以来持ち前の正義感と熱血で、
消防団活動を続けられ、平成十
七年十月に第七代消防団長に就
任されました。

四七年のキャリアは勿論のこ
と、いつも笑顔を絶やさず、温
厚で包容力があり、若い団員の
意見にもしっかりと耳を傾ける
団長の人柄に、全団員が一丸と
なって、団長を支えようと取り
組んでいます。

今後も、市域の四分の三を有
する北部地域の防災の担い手と
して、強力なリーダーシップを
発揮され、ご活躍いただきます
よう願っております。



西宮市は、南部は青い海、北
部は緑かな地域と、変化に富
んだ地形であり、甲子園球場は
西宮市の南東部に位置し、西宮
市消防団の鳴尾地区管轄内にあ
ります。その歴史は古く、溯る
こと、一九一四年（大正三年）、
武庫川の支流である旧枝川、申
川沿いに埋め立てられた場所に
建設されました。この年の干支、
甲子（きのえね）にちなんで阪
神電車甲子園大運動場と名づけ
られたそうです。そして、同年
夏から、現在の全国高等学校野
球選手権大会の前身である、全
国中等学校優勝野球大会の主会

今年の夏も猛暑の中、第八八
回全国高等学校野球選手権大会
が行われ、数々の高校球児たち
の名ドラマが誕生しました。そ
の、熱戦が繰り広げられた大舞
台こと、阪神甲子園球場は、そ
の名を全国的に知られています
が、意外と他府県の方々は、甲
子園球場は大阪の真ん中にある
と思っておられる方もいるよう
です。

平成十五年には、その阪神パ
ーク跡地に、延床面積八四、八
八三m²、総合スーザーと一七〇
店舗もの専門店街で構成された
大型商業施設「ららぽーと甲子
園」がオープン、地域の方をは
じめ、多くの人々が憩える施設
となっています。

このように、歴史文化的、商
業的にも重要な施設が西宮市に
は数多く存在しております、市北部
の緑豊かな地域と同様に、火災
等の災害からこれらを守つてい
くことが、地域防災の要である
消防団の使命であると考えてお
ります。

「白球と歓声が飛ぶ街西宮」西宮市支部
♪♪雲は湧き 光溢れて 天高く
純白の球 今日ぞ飛ぶ♪♪

北から 南から

(138)



歓声沸き立つスタンド



阪神甲子園球場

- ・操法最適ホース：コンベVシリーズ
- ・小型動力ポンプ：ラビットダイヤモンドフジシリーズ
- ・小型動力ポンプ積載車(標準型・全自動型)
- ・消防ポンプ自動車(モリタ)
- ・消防用資機材全般



有限会社西垣消防器具製作所
669-5213 兵庫県朝来市和田山町玉置461
TEL:(079)672-3131
FAX:(079)672-3132
E-mail: fp-nishigaki@eagle.ocn.ne.jp



吉谷式消防ポンプ自動車

営業品目

- | | |
|---------------|---------------|
| 屈折梯子付消防ポンプ自動車 | 消防救助工作車 |
| 化学消防ポンプ自動車 | 小型ポンプ積載車 |
| 水槽付消防ポンプ自動車 | シバウラ小型動力消防ポンプ |
| 普通型消防ポンプ自動車 | 各種消防用品 |
| 高発泡機付消防自動車 | 各消防ホース |

株式会社吉谷機械製作所
本社・工場 鳥取市古海356の1
TEL (0857) 23-2211(代)
FAX (0857) 27-1766

